



## Focus

### **Des travaux d'aménagement et de sécurisation des abords de l'école et de la crèche intercommunale ont démarré courant juin.**

Dans un premier temps, l'accès au chemin piétonnier reliant la place Victor Carrier à l'impasse des Amandiers, a été aménagé. En effet, des portails ont été installés de part et d'autre avec une programmation de la fermeture de ceux-ci de 22h à 6h00, évitant ainsi les dégradations et nuisances sonores à l'aire de jeux des Petits Crapauds.

L'aménagement se poursuit avec la réalisation d'une clôture et la création de places de stationnement pour le personnel de la crèche, les agents municipaux du service périscolaire et les instituteurs. L'accès sera également réglementé et nominatif, répondant à une double problématique de sécurité, en évitant l'accès en voiture aux personnes non autorisées, ainsi qu'à un manque de solution de stationnement au cœur du village.

Enfin, suivra la mise en place de barrières sur la rue de la République, au niveau de l'ancienne Mairie, sécurisant le passage sur le trottoir entre l'école primaire et l'école maternelle.

### **Des travaux de rénovation et de finition des équipements sportifs se poursuivent.**

Le sol du city stade situé rue Victorin Coche a été rénové. Un nouveau revêtement de terrain multisport a été mis en place, venant remplacer l'ancien, usé et devenu trop dangereux pour la pratique sportive.

Aussi, un muret d'enceinte a été construit autour des terrains de padel, situés rue de la Garenne, venant ainsi clôturer et sécuriser la structure de jeu.



# Ecole et activités périscolaires

## Projet « A Travers Chants »

Fin juin, c'est dans le cadre unique du château Louis XI à La Côte Saint-André que les représentations concrétisant le projet « **A Travers Chants** » autour de la découverte du chant choral se sont déroulées. Les enfants de l'accueil périscolaire, accompagnés de **Cécile Vizzini**, leur animatrice, ont partagé la scène avec plusieurs dizaines de participants originaires des différents établissements scolaires de l'Isère. Des moments inoubliables pour nos artistes en herbe et leurs familles !



## Projet « Un nom pour notre école primaire »



Initié en mars, le projet « **Un nom pour notre école primaire** » s'est achevé lors d'une séance exceptionnelle du Conseil Municipal des Enfants (CME) le jeudi 27 juin. Lors du vote solennel en présence de Madame le Maire, les 11 membres du CME, ont choisi le nom d'**André Gay** pour l'école primaire de la commune. Pour rappel, cette initiative s'est voulue largement participative en sollicitant dans un premier temps les propositions des habitants via un sondage en ligne et l'installation d'une boîte à la mairie puis, par la suite, les avis du conseil d'école et du conseil municipal et, au final, ce sont les enfants du CME qui se sont prononcés. Un temps officiel célébrant cette nouvelle dénomination est prévue à l'automne.

## Mise en place de nichoirs pour oiseaux

Dans la continuité des activités pédagogiques menées durant cette année scolaire, les élèves de la classe de CE2 de **Sandra Danthon** ont installé dans le pré derrière les locaux périscolaires et à proximité de la mairie des nichoirs pour oiseaux qu'ils avaient préalablement fabriqués avec leur enseignante.

## Inscription aux activités périscolaires

La gestion des inscriptions aux activités périscolaires à compter de septembre 2024 constitue une charge de travail soutenue pour l'équipe administrative de la commune. Afin de traiter dans les temps les demandes des familles, les dossiers sont à mettre à jour et à compléter au plus tôt via votre espace personnel.

Pour davantage d'informations, vous pouvez contacter la mairie.

## Renfort ATSEM (Agent Technique Spécialisé des Ecoles Maternelles)

A compter de la rentrée, la classe de Grande Section/CP sera dotée d'un renfort ATSEM tous les matins de la semaine. Au total, l'école disposera de 3 ATSEM positionnées par la commune dans chacune des 3 classes accueillant les niveaux maternels et CP.

Une priorité forte pour la commune !

## Appel à bénévoles pour « La Pause Cartable »

Gérée par la commune, « La Pause Cartable » est un dispositif d'accompagnement aux leçons proposé aux élèves des niveaux CP à CM2 les lundis et jeudis de 16h30 à 17h30.

Il fonctionne grâce à une dizaine de bénévoles qui s'occupe de près de 20 enfants impliqués dans la démarche. Si vous souhaitez vous aussi rejoindre l'équipe, vous pouvez vous adresser à **Sébastien Ronseaux** en charge du projet ([sebastien.ronseaux@mairie-sillans.com](mailto:sebastien.ronseaux@mairie-sillans.com)).

## Ouverture d'une classe à la rentrée scolaire 2024

Une très bonne nouvelle de l'Inspection Académique nous est parvenue à la mi-juillet.

Une 8ème classe ouvrira à la rentrée scolaire 2024. L'effectif scolaire attendu au mois de septembre sera ainsi de 182 élèves soit une hausse de plus de 7% en une année !

## Fermeture des salles publiques

Les salles publiques communales (salle polyvalente et petite salle des fêtes) seront fermées aux dates suivantes :

✓ du lundi 15/07/2024 au dimanche 18/08/2024

✓ du lundi 23/12/2024 au dimanche 03/01/2025

## Culture et patrimoine

### Projet char recherche abri et bénévoles !

Dans le cadre des préparatifs des **Mandrinades 2025**, le Comité des Fêtes recherche un abri, hangar, entrepôt sur la commune... afin accueillir pendant 1 an son projet de char.

Idéalement, un espace clos et couvert, avec accès sécurisé. Nécessité d'un point d'éclairage et d'un branchement électrique. Les dimensions minimums nécessaires 10m X 5m.

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues dans le projet ! Vous avez un peu de temps, des idées, l'envie de participer à un projet convivial, venez nous rencontrer à la réunion du 3 septembre !

Appel aux dons pour la fabrication du char, nous sommes à la recherche de matériaux de construction (bois, peinture, visserie...), mais aussi pour la réalisation des costumes, de tissus (draps en lin, étoffes, fils, passementeries...), et de couturières !

Vous pouvez contacter **Florent Torelli** au 06 67 66 17 56.

### Projet autour des entreprises Dynamic et Le Trappeur

En vue de l'exposition pour les journées européennes du patrimoine (21 et 22 septembre) et la mise en place d'une vitrine dans le hall de la Mairie, n'hésitez pas à nous confier (prêt ou don) vos archives, photos et objets en relation avec ces deux entreprises historiques.

Mail de contact : [chrystel.reichling@mairie-sillans.com](mailto:chrystel.reichling@mairie-sillans.com) ou directement en Mairie



## Vie associative

### Sur le Sentier des Arts

Le samedi 8 juin s'est déroulé au cœur de notre village la 5<sup>ème</sup> édition du Festival «**Sur le Sentier des Arts**». Un public nombreux, familial et curieux de découvertes artistiques, avait répondu à l'invitation de l'association «**Bal Des Arts**» qui proposait donc son traditionnel évènement annuel.

Si l'édition 2023 avait été perturbée par les caprices météorologiques et avait dû effectuer un repli salvateur en intérieur, l'édition 2024 a pu renouer avec son concept initial : déambuler et découvrir au détour d'une rue, dans le fond d'un jardin, une parenthèse de création, de poésie et de beauté.

4 scènes disséminées dans le centre village ont permis la découverte de 8 spectacles et/ou concerts d'artistes présentant leurs créations et compositions originales.

10 « jardins » ouverts à la rencontre et à l'échange ont accueilli 15 artistes plasticiens (sculpteurs, peintres, céramistes...).

Cette journée festive s'est terminée dans l'écrin de verdure qu'est le jardin de la cure.

Rappelons que cet évènement est offert au public et que la participation (quoique bienvenue) reste libre ! Son financement est assuré par les aides publiques, les soutiens et mécènes privés et par les bénéfiques engendrés lors des manifestations qu'organise l'association tout au long de l'année.

L'association remercie vivement les habitants pour leur participation et leur engagement.

La 6<sup>ème</sup> édition est d'ores et déjà programmée, rendez-vous le **samedi 14 juin 2025**. D'ici là suivez notre programme de manifestations culturelles et artistiques : [www.baldesarts.fr](http://www.baldesarts.fr)



## Les Olympiades Sillannaises

Le dimanche 16 juin, le CTS Taekwondo a organisé les olympiades aux côtés de plusieurs associations telles que le BVHandball et le Handi Basket de l'ASBBIR. La vice-championne olympique de taekwondo **Myriam Baverel** a délivré quelques 300 autographes et s'est prêtée au jeu des interviews. Le temps fort a été le combat olympique entre Nicolas et Thomas. Après ce combat, les invités ont pu se restaurer et apprécier le gâteau olympique de notre pâtissier Pierre de Sillans.

Au cours de cette belle journée, les enfants ont surtout pu profiter gratuitement du mur d'escalade, de la slackline ou encore d'activité comme le biathlon à lunettes.

Une belle journée placée sous le signe du SPORT.

## Agenda

### **Vendredi 29 Août de 16h à 19h30**

Don du sang

Salle polyvalente

### **Du Vendredi 30 Août au Dimanche 15 Septembre**

Tournoi homologué du Tennis Club Sillans ouvert aux joueuses et joueurs à partir de 13 ans licenciés FFT  
Terrains de tennis

### **Samedi 31 Août**

40 ans du Tennis Club Sillans

### **Mardi 3 Septembre à 19h**

Réunion projet char pour les Mandrinades 2025

Salle du Conseil, Mairie

### **Samedi 7 Septembre de 9h à 12h**

Forum des associations sportives et culturelles de Sillans

Petite salle des fêtes

### **Samedi 21 Septembre et Dimanche 22 Septembre**

Journées européennes du patrimoine: Conférence et exposition sur le patrimoine industriel Sillannais, Dynamic et le Trappeur

Salle du Conseil, Mairie



## À noter

Le CCAS est heureux de vous annoncer la venue de la Croix Rouge sur roues le vendredi 13 septembre 2024 de 10h à 12h sur le parking de la mairie.

Il s'agit d'un dispositif mobile qui permet de rompre l'isolement et répondre aux besoins des plus démunis, grâce à un petit camion spécialement équipé.

Un jeudi sur deux, les personnes accompagnées rencontrent trois bénévoles formés pour les soutenir, les orienter et leur proposer une aide alimentaire voire matérielle. Si vous êtes en difficulté financière, n'hésitez pas à venir les rencontrer ou les joindre : **Mme Denise Van Meyel** au 06 41 15 79 21 ou [denise.van-meyel@croix-rouge.fr](mailto:denise.van-meyel@croix-rouge.fr)

Aussi, du 30 septembre au 6 octobre aura lieu la semaine bleue: semaine consacrée aux personnes âgées retraitées. De plus amples informations vous seront communiquées au mois de septembre avec les activités qui seront mises en place par le CCAS.

## Informations Mairie

### Mairie de SILLANS

384 rue de la République  
38590 SILLANS

Tél : 04 76 93 81 26

Mail : [service-administratif@mairie-sillans.com](mailto:service-administratif@mairie-sillans.com)

 : @MairieSillans

Site web : [www.mairie-sillans.com](http://www.mairie-sillans.com)

### Horaires d'ouverture au public :

Lundi : 8h - 12h

Mardi : 8h - 12h et 14h - 17h

Mercredi : 8h - 12h

Jeudi : 14h - 18h

Vendredi : 8h - 12h

Fermeture tous les après-midis pendant les vacances scolaires.

### Horaires de l'agence postale :

Lundi : FERME

Mardi : 8h - 11h45

Mercredi : 8h - 11h45

Jeudi : 14h - 18h

Vendredi : 8h - 11h45

Samedi : 8h - 11h

